



生活に関する相談からペットの事まで  
住まいの相談所

## (株)細越工務店

今回の地元ナビは株式会社 細越工務店で～す  
・えっ面白くない? ま～そう言わずに～  
新社屋が完成いたしました。  
前の事務所の隣です(^o^)/  
トイレにこだわってみました。(^o^)。  
これからも末長くお付き合いの程  
宜しくお願ひ致します<m(\_\_)m>



高槻市津之江町2丁目40-5  
TEL(072)676-0766 FAX(072)676-0768  
ホームページ: <http://www.hosokoshi.com>  
メールアド: n.hosokoshi@hosokoshi.co.jp

## お知らせ

### 消費税増税!?

駆け込み建築はケガのもとです!

新築・大型リフォームをお考えの方は、  
お早めに! 快適な住宅環境と一緒に  
考えていきましょう。  
相談は無料ですので、お気軽に  
お電話ください。



### 一社長コラム 細越のつぶやき

前回の予告は後回しにして、まずは運動会の報告です。今年度細越はPTA会長と言う事もあり、朝礼台で長めのスピーチ挨拶をさせて頂きました。ま～私の事はさて置き、毎日子供が家で練習している姿を見ていたので、本番うまくいくのか本部席からドキドキして見ていきました。ところが2人とも上手に踊っていました(^o^)、注目の初運動会のイッキ君、徒競走の様子がこちら→イッキ『勝てるかわからんわ～、だってイッキと同じくらい早い子がいるんやもん』パパ『やる前からそんな事言うてたらアカンよ、負けてもいいから一所懸命がんばってきなさい!いつも言っているやろ～失敗してもいいって、チャレンジしたから失敗が出来たんやって～チャレンジしなかったら何も変わらないよ!だから気にせず一所懸命がんばりなさい』イッキ『うん!わかった』

実況:さてさてレースがスタートしました。あ～とイッキ君スタートしましたが、なつなつなんと(・o・)競争相手を気にしそうに横を向いてなんと蛇行走行しております。すでにラインからはみ出しております。それでも食いつくイッキ君、さーゴール間近～いittaiどうなる～結果は同着?パパ『イッキ2着やったな～』イッキ君『ちゃうで～イッキ1着やし～、ほんまやで～』パパ『まー頑張ったからいいやん』イッキ君『パパ嫌い、ふん』家に帰ってビデオを見ると、コンマ数秒でイッキが2着でした。まー頑張ったからいいかな(\*^\_^\*) カリンちゃんは、男の子には勝てんせんでしたが、女の子では1着でした。パパ「もうどうでもいい何やってもかわいい、華麗な踊りも最高」(^\_-)☆

さて突然のピックアップ、細越家に待望の赤ちゃん誕生。出産予定日は25年の2月2日予定。奥さんはお腹が大きくなり腰が痛いと言っています。カリンちゃんは、赤ちゃん好きなので待ちどうしくてたまらない様子で毎日ママのお腹を触っています。イッキ君は『絶対男の子やし』と言ってますが、先日女の子と言う事が判明! うれし～～～

次回はイッキ君誕生日のお話になるかも?イッキB・D11/17日

(株)細越工務店 代表取締役 細越 昇

## お知らせ

### 元気保ちゃん 建築用語

#### こぐち ホロ

木口→

石・レンガ・木材などの材料における  
短辺方向の面のこと。  
レンガなどの場合は「小口」を用いる。



2012年11月発行

や  
ル  
氣

のぼる  
昇ちゃん新聞

如何なる仕事も心をこめてすれば、それが人の幸せを生む源となる。

建設業大阪府知事許可(般-18)第126415号  
大阪府知事登録(い)第8350号 三級建築士事務所  
宅地建物取引業 大阪府知事(1)第55519号

TEL: 072-676-0766  
FAX: 072-676-0768  
株細越工務店 高槻市津之江町2丁目40-5 <http://www.hosokoshi.com/>

### 45周年イベント バスツアー

多数のご参加、誠にありがとうございました。

細越家も参加しました(^o^)



今回のバスツアーもやっぱりよかった、ハイアットリージェンシーホテルの絶品高級飲茶料理の数々。そして津波高潮ステーションではなかったでしょうか?



お客様の感想では「1000円で食べれるなんて(^o^)」皆さま大満足されていた様子でした。

移動中のバス内も、私のいつもの^\_^;マジックで盛り上がり、展示会場では、餅まき会場も大盛り上がりでした。



私が理事をさせて頂いておりますNPO法人信頼できる工務店選び相談所・求められる工務店会のみんなで耐震診断・改修をわかりやすく寸劇にしてみました。  
ストーリー作家:細越がさせて頂きました。  
みなさん平日の仕事終わりに、劇の練習や道具の作成と本当に一所懸命取り組んでおられました。

そして完成したのが、本当にわかりやすいアットホームな笑いあり涙あり?の劇になりました。  
次回はミュージカル風に作成しようと思っていますのでその時は是非見に来て下さいね(^\_-)☆

